



Embajada de Estados Unidos respeta la soberanía, contesta

EDUARDO DINA

—nacion@eluniversal.com.mx

Luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador puso una "pausa" las relaciones con el embajador Ken Salazar por su crítica a la reforma judicial, la Embajada de Estados Unidos en México enfatizó que respeta la soberanía del país y apoya el concepto del cambio; sin embargo, les preocupa mucho que la elección popular de jueces no aborde la corrupción, ni fortalezca al Poder Judicial.

"Como lo expresó el embajador Salazar, Estados Unidos apoya el concepto de reforma judicial en México, pero nos preocupa mucho que la elección popular de jueces no aborde la corrupción judicial, no fortalezca al Poder Judicial del gobierno de México", aseguró en su respues-



Como lo señaló el embajador Ken Salazar, Estados Unidos apoya el concepto de reforma judicial en México, pero le preocupa la corrupción.

ta a la nota diplomática que envió el Presidente.

La Embajada de Estados Unidos en México compartió la respuesta a la nota diplomática que la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) envió por "las preocupaciones" que el embajador Ken Salazar expresó sobre la elección directa de jueces que podría poner en riesgo la democracia y las economías, además que serviría al narcotráfico.

"Con respecto a las preocupaciones de la secretaría de que los comentarios del embajador podrían representar una interferencia en los asuntos internos de México, aprovechamos esta oportunidad para afirmar nuestro máximo respeto por la soberanía de México", estableció la embajada.

Refirió que Estados Unidos apoya el compromiso de México de fortalecer el Estado de derecho a través de la reforma, "con

el objetivo de crear un Poder Judicial que goce de independencia, autonomía y legitimidad".

"Como lo expresó el embajador Salazar, Estados Unidos apoya el concepto de reforma judicial en México, pero nos preocupa mucho que la elección popular de jueces no aborde la corrupción judicial ni fortalezca el poder judicial del Gobierno de México", insistió la representación diplomática.

Destacó de igual forma el trabajo bilateral como socios para hacer realidad la integración económica de América del Norte y abordar los desafíos de seguridad compartidos que afectan directamente a Estados Unidos y México: "Es del interés de Estados Unidos identificar los acontecimientos que limitarían innecesariamente nuestra capacidad para alcanzar estos objetivos juntos", remarcó.

La legación diplomática añadió que Estados Unidos desea continuar su "estrecha colaboración con México para alcanzar nuestros objetivos compartidos como socios iguales y en el espíritu de amistad que refleja nuestros lazos de antaño". ●

EL DATO

Inquieta a EU que la elección popular de jueces no aborde la corrupción.